

Lors d'une conversation avec Moms for Liberty, une association conservatrice, vendredi, Donald Trump s'est bien gardé d'évoquer l'avortement, conscient que les positions radicales de son camp sont devenues un obstacle dans sa course à la Maison Blanche.

Au cours de cet échange mené par l'une des fondatrices de l'organisation, Donald Trump a répété ses anecdotes classiques. En revanche, il n'a pas parlé de ce qui importait le plus aux yeux de Moms for Liberty : les valeurs familiales, Dieu, le « wokisme ». Tout juste a-t-il évoqué la question transgenre – grande obsession de l'organisation. « Le truc transgenre est incroyable, a-t-il dit. Votre gamin va à l'école et il revient à la maison quelques jours plus tard avec une opération. L'école décide ce qui va arriver à votre enfant. »

[lemonde.fr](https://www.lemonde.fr), août 2024 (adapté)

During a conversation with Moms for Liberty, a conservative association/organization, on Friday, Donald Trump, who is aware that the radical positions of his camp have become an obstacle in his race for the White House, was careful not to mention abortion,.

During this/the interview led by one of the organization's founders, Donald Trump repeated his classic/usual anecdotes/stories. On the other hand/however, he did not talk about what mattered/matters most to Moms for Liberty: family values, God, “wokeism/wokery/woke culture”. All he did was mention the transgender issue, which is the organization's great obsession. "The transgender thing is unbelievable," he said. "Your kid goes to school and comes home a few days later with an operation. The school decides what's going to happen to your child.”